

## Lettre d'information : clôture de la Clinique de Lausanne

---

### A l'attention de tous

Mesdames, Messieurs, chers visiteurs,

Voici arrivé 2024, l'année des 15 ans depuis la création de ma petite entreprise de podologie à l'avenue d'Echallens 61, 1004 Lausanne.

Lorsque j'ai ouvert ma Clinique Podologique à Lausanne, j'avais 26 ans et j'habitais la région lausannoise. En 2014, je suis partie découvrir le monde et la podologie au Brésil. Pour cela, j'ai sous-loué ma Clinique à une équipe de podologues pour me remplacer.

En 2016, je suis partie pour une nouvelle aventure. J'ai alors mis en place ma deuxième Clinique à Montreux tout en maintenant celle de Lausanne.

Les années sont passées, des podologues et des pédicures sont venus et partis de mon entreprise. La période Covid a impacté le monde mais aussi mes Cliniques. Depuis cette date, j'ai essayé de m'épanouir sur les deux sites et vous offrir un service de qualité avec des ressources humaines agréables et compétentes. Les ressources humaines podologiques étant insuffisantes, je ne peux plus vous garantir un service de qualité avec la vision que j'ai de celle-ci pour mon entreprise.

En 2023, mon parcours personnel et ma passion pour le sport m'ont amenée à quitter le sol vaudois pour partir vivre en Valais. De plus, comme vous le savez sans doute, notre immeuble entame de gros travaux de rénovation depuis le début d'année.

*Tout ceci réuni m'amène à la difficile annonce pour mes patients lausannois de la **fermeture définitive de ma Clinique podologique de Lausanne qui prendra effet au 15.03.2024. Le siège de la Société sera dorénavant basé à la route du Village 14, 1807 Blonay.***

Mesdames, Messieurs, j'ai vécu grâce à vous et votre confiance, une histoire professionnelle et humaine remplies de joie, d'épanouissement.

Une gestion d'entreprise c'est aussi parfois des peine et des difficultés à affronter... Je m'en vais et je vous prie de m'excuser de vous quitter. Vous avez compté pour moi et vous compterez toujours car nos échanges ont toujours eu du sens professionnel et personnel.

J'espère vous avoir apporté ce qu'il vous fallait en temps voulu. Veuillez croire que j'ai toujours essayé de le faire au mieux. Je vous remercie de tout cœur pour cette aventure.

**Sachez que vous êtes tous les bienvenus pour me retrouver à ma Clinique de Blonay.**

J'entends que les distances peuvent décourager et c'est pour cette raison que je vous invite à prendre contact avec d'autres podologues de la région lausannoise. Je vous propose et recommande deux personnes qui savent que vous pourriez les contacter.

Mes deux collègues sont reconnues pour les prestations diabétiques prises en charge par la LAMal et sont disponibles pour relancer la nouvelle ordonnance 2024.

**Cabinet Podologue : Catalina Barbosa Neuhaus**

*Chemin de Contigny 3*

*1007 Lausanne*

*079 609 31 16*

*barbosaneuhauscatalina@gmail.com*

**Centre de Podologie : Ninfa Delgado**

*Avenue Villamont 17*

*1005 Lausanne*

*021 311 06 76*

*info@centredepodologie.ch*

Mon équipe lausannoise de pédicure et podologue sera disponible pour vous recevoir au cabinet de ma consoeur Catalina Barbosa Neuhaus jusqu'au 14.04.2024 le temps de clôturer la démarche de fermeture définitive de mes services réguliers sur Lausanne.

Je termine cette lettre en vous remerciant pour tout et je vous souhaite le meilleur pour vos soins de pied et pour votre santé en générale.

Veillez recevoir mes salutations les plus sincères.

*Votre dévouée  
Yasmine Alexandra Paez  
Directrice et podologue*

*Blonay, le 12 mars 2024.*